



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Journées de rentrée paroissiale

Nous fêterons les 50 ans de Notre-Dame de la Merci le 10 octobre avec la journée de rentrée paroissiale. Nous pourrions ainsi rendre grâce pour tout ce que nous ont légué ceux qui ont contribué à la Vie et la construction de l'Eglise. Et surtout rendre grâce au Seigneur qui a permis que la Foi soit transmise, que les sacrements nous soient donnés et que les chrétiens se rassemblent. L'Eglise a bien changé depuis 50 ans et la conférence d'Aymé Savard (le 4 octobre) nous montrera combien le Concile Vatican II a joué un grand rôle dans cette évolution, dans cette manière de dire la Foi de toujours, dans le langage d'aujourd'hui. L'Eglise s'est construite avec l'impulsion de multiples acteurs et la conférence d'Yvolène Lemaesquier (le 8 octobre) de même que l'exposition sur le parvis nous donneront quelques aperçus de ces apports multiples. Mais une commémoration n'est pas faite pour la nostalgie, elle est faite pour nous projeter dans l'avenir. Cet avenir commence avec la journée de rentrée où nous sommes tous conviés avec les enfants du catéchisme et leurs parents pour nous découvrir frères, membres d'une même famille où chacun est appelé à donner sa contribution. Cette même journée de rentrée se fera à Rungis la veille.

A bientôt,

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Marie-Thérèse Marques

Marie-Thérèse, 26 ans, paroissienne à Rungis, a fait partie de l'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP) de nos deux paroisses pendant les 4 dernières années. Elle nous parle de cette expérience.

« Lorsque le Père Jacques Cramet m'a proposé de rejoindre l'EAP, je me suis tout d'abord sentie très flattée, même si je ne savais pas très bien ce que c'était. Je rêvais de faire partie d'un groupe pour la convivialité et aussi pour avoir une certaine forme de reconnaissance. Cela m'attirait. J'ai été accueillie à bras ouverts et je me suis liée d'amitié avec les autres membres, qui en général étaient plus âgés. L'EAP est un groupe très uni. J'ai découvert le côté gestion et organisation de la paroisse et des différents services, toutes ces « petites mains » qui agissent discrètement mais qui comptent énormément. J'ai spécialement apprécié de voir que les idées que j'apportais étaient prises en compte et certaines propositions ont pu être réalisées.

Cette participation à l'EAP a renforcé ma foi. La lecture biblique en début de réunion a été un enrichissement grâce aux remarques des autres, plus expérimentés et plus cultivés. Quelques textes ont été ainsi rendus plus vivants. L'explication de certains gestes dans la liturgie me semble très importante aussi car elle m'a permis ensuite d'être plus attentive et entièrement tournée vers la prière ».

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mardi 21 septembre

20h30 : réunion de préparation pour la journée du 10 octobre à Fresnes.

Mercredi 22 septembre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Samedi 25 septembre

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Lundi 27 septembre

20h30 : réunion de l'équipe CCFD à Fresnes

Vendredi 1er octobre

19h30 : messe à St-Éloi suivi d'un temps d'Adoration

Lundi 4 octobre

20h30 : conférence « 50 ans de Concile Vatican II » par Aymé Savard à Fresnes

Vendredi 8 octobre

20h30 : conférence « 50 ans de l'église N-Dame de la Merci » par Yvolène Lemaesquier à Fresnes

Ceci vous concerne...

Conférence St-Vincent de Paul

Elle participera aux messes des 25 et 26 septembre et sollicitera votre générosité à la fin des messes.

JMJ 2011 à Madrid

Journée de lancement pour les jeunes, le samedi 2 octobre de 15h à 20h à Créteil avec notre Évêque.

Rentrées paroissiales

A Rungis, le samedi 9 octobre de 16h à 18h, rencontres inter-générationnelles avec des activités ludiques. Après la messe de 18h30, temps de convivialité autour d'un apéritif.

A Fresnes, journée de rentrée paroissiale - 50 ans de N-D de la Merci, le 10 octobre : messe à 10h30, suivi d'un apéritif et d'un repas tiré du sac. L'après-midi, grand jeu inter-générationnel sur la découverte de l'église.

Être Apôtres au cœur du monde

Ce sera le thème du rassemblement diocésain prévu le 16 octobre à Créteil. Les membres de tous les mouvements sont invités à se retrouver pour se découvrir, réfléchir et prier ensemble.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi

9h à Saint Éloi.

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30 - 19h,

de mardi à vendredi 9h30 - 11h30 & 16h30 - 19h, samedi 9h30 - 11h30.

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h - 19h, samedi 10h - 12h.

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Sophie Noël, Louis Tejéda et Ulysse Szymosiak entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 3 octobre à N-D de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jacques Farout, Anne Komendacki, Simone André et Marie-Geneviève Brigadeau.

Document

L'Équipe d'Animation Paroissiale

L'E.A.P. est une instance de concertation, de décision et de mise en œuvre de tout ce qui concerne la vie de la paroisse.

"Elle exerce sa responsabilité par rapport à l'ensemble de la vie paroissiale. Inscrivant son action dans la fidélité aux orientations diocésaines, elle discerne et soutient les initiatives qui visent à stimuler l'évangélisation et à approfondir la communion. Elle discerne pour appeler les responsables des différents services de la paroisse. Elle veille à leur formation, à leur soutien et à leur renouvellement. Elle promeut et reconnaît les mouvements et les différentes instances au service de la vie de la communauté paroissiale et de son rayonnement." (Art.2 de l'ordonnance de décembre 2000 sur les "Règles de fonctionnement des instances pastorales dans le diocèse de Créteil")

Elle est composée de laïcs, appelés par le curé pour le soutenir dans l'exercice de sa charge et se mettre avec lui au service de la communauté.

L'équipe se réunit chaque mois pour réfléchir : sur les questions et activités qui permettront à la communauté d'être plus vivante; sur les appels à lancer pour les services de la paroisse; sur les décisions à prendre et les actions à engager, en communion avec le secteur.

Pour nos paroisses de Notre-Dame de l'Assomption (Rungis) et Notre-Dame de la Merci (Fresnes), il y a une EAP commune. Sa composition : Jacques Cramet, Jacques Verdeille, Roberte Guibourdin, Jean-Baptiste Ahogny, Élodie Gbone, Casimir Gubeteka-Push, Annick Bertheux et Marie-Odile Bretagnol.